

UNE SEMENCE, UNE DESTINÉE

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Matthieu 13 : 31-33 nous rappelle cette parabole de Jésus : ***Le règne des cieux peut être comparé à un grain de moutarde qu'un homme aurait pris pour le semer dans son champ. C'est bien la plus petite des semences, mais quand elle a poussé, elle dépasse les autres plantes potagères et prend si bien l'allure d'un arbre que les oiseaux du ciel viennent nicher dans ses branches.***

Réfléchissons comment Dieu a choisi de nous semer dans un champ afin de nous y faire pousser sous Sa grâce. Nous grandissons dans notre identité et notre destinée qui sont toutes deux contenues dans cette semence et on prend ensuite l'allure d'un arbre.

Dieu n'a pas semé une graine pourrie, elle est très petite mais elle contient tout ce qu'il faut pour que nous soyons épanouis par Son amour afin de Le glorifier, Le servir et servir les autres dès maintenant ici-bas.

Dans le royaume des cieux, nous sommes cette petite graine qui a été déposée dans le jardin du jardinier céleste. Nous sommes sous Ses bons soins, même si parfois nous sommes secoués, retournés et même émondés. Il nous protège et nous pousse à travers vents et tempêtes prenant ainsi notre allure et offrant aux autres un refuge selon les dons qu'Il nous a donnés. Nous ne serons jamais arrachés comme de la mauvaise herbe. Notre destinée est dans Sa main.

Psaume 31 :14b nous rappelle cette vérité : ***Éternel, Toi seul est mon Dieu. Ma vie, chacun de mes instants et ma destinée sont tous entre tes mains.***

Nous avons un avenir qui est écrit dans les mains de notre Dieu!
Avec toute mon affection,